

## 人がいるかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止

---

夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止

---

### 夕方5時 歩道のない国道の橋を歩いていた男性

軽トラックにはねられ死亡

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇人がいるかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019年11月24日 07時29分

23日午後5時前、新潟県の国道の橋で、歩いていた男性（90）が走ってきた軽トラックにはねられ死亡しました。現場の橋は、歩道は片側にしかなく、男性が歩いていた側には歩道がなかったということです。警察は軽トラックを運転していた男性（71）から話を聞くなどして事故の詳しい状況を調べています。

---

### 夕方5時 信号機や横断歩道のない場所を横断中

高齢女性はねられ死亡

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇人がいるかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019年11月24日 07時29分

23日午後5時すぎ、新潟県の国道で道路を歩いて横断していた女性（82）が走ってきた乗用車にはねられ死亡しました。現場周辺に信号機や横断歩道はなかったということです。警察は乗用車を運転していた男性（51）から話を聞くなどして事故の詳しい状況を調べています。

---

### 深夜1時 信号待ち車に追突

3台が絡む玉突き事故 追突された軽トラの男性が死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/24(日) 18:52

24日午前1時半過ぎ、山形県の国道で、乗用車が、赤信号で停まっていた軽トラックに追突した。軽トラックは前方に停まっていた乗用車に追突し、3台が絡む玉突き事故となった。この事故で軽トラックを運転していた会社員の男性（77）が首を強く打つなどし死亡した。また、追突した乗用車を運転していた、介護士の女性（25）など3人が軽いけがをした。警察は介護士の女性の前方不注意が事故の原因とみて調べている。